

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

12.11.1999

Comando de Lagos contento con primera emisión de la franja

"LAVÍN NO ES MINERO NI ES AYMARA"

*Las críticas al candidato de la derecha apuntan a que con la técnica del disfraz se oculta quién es y confunde al electorado.

*Estévez aseguró que la franja de Lagos va a comunicar ideas y mostrar la persona del candidato y su liderazgo.

El comando presidencial de Ricardo Lagos se mostró muy contento con la primera emisión de la franja política por televisión, luego de ver junto a la prensa nacional la propaganda electoral de todos los candidatos, y adelantó que la segunda parte que se ofrecerá por la noche tendrá novedades respecto a la emisión del mediodía con las palabras del propio candidato.

El vicedirector ejecutivo del comando, Jaime Estévez manifestó que en este primer día hubo un contraste entre una franja como la de Lagos que busca expresar las ideas y señalar las razones por las cuales se está con él y otros planteamientos de tipo tradicional, que buscan "engrupir" mediante la reiteración de la técnica del disfraz.

Estévez dijo que la franja televisiva de Lagos "busca comunicarle a la gente las ideas que nosotros representamos y, naturalmente, lo que es la persona del candidato y su liderazgo". Agregó que en el caso de Lavín su franja "no muestra lo que él es, sino que lo oculta tras la sucesión de apariencias distintas". Dijo que con esto el país se confunde, porque no sabe lo que tiene al frente.

El miembro del comité ejecutivo explicó que una franja electoral -y la propaganda en general-, deben ser instancias para transmitir lo que uno es. Dijo que lo que frente al país debiera aparecer con nitidez es cada uno tal cual es. "Creo que nosotros hemos cumplido con nuestra parte, mientras que la franja de la derecha oculta al personaje que tiene".

Estévez dijo que con la aparición de actores con sus razones para estar con Lagos se ha utilizado la franja para "develar desde la apariencia la verdad de personas que son generosas", y no como ocurre con Lavín que se encubre

como aymará o minero, "porque Lavín no es minero y el problema que tiene es que si revelan quién es realmente pierden el electorado", acotó.

Dijo que en la franja de Lagos también habrán políticos y dirigentes "porque nuestra gente participa con cara descubierta; con su nombre y apellido, entregando de verdad las razones que lo mueven a estar en esto".

Por su parte, la directora de la franja, Manuela Gumucio, explicó que la aparición de actores en esta primera emisión "son testimonios muy potentes y muy de fondo, porque ellos mismos quisieron acercarse a Lagos y expresar sus razones".

Oficina de Prensa Comando de Ricardo Lagos